



MANIFIESTO EN DEFENSA DE LA SANIDAD PÚBLICA Y DE SUS TRABAJADORES

Los trabajadores y trabajadoras de la Gerencia de Atención Especializada y de la Gerencia Atención Primaria de Guadalajara.

Manifestamos que las medidas impuestas tanto por la CCAA de CLM como las del Gobierno de España se dirigen contra el SNS y representan el inicio de un desmantelamiento planificado del mismo y su sustitución por un modelo de aseguramiento múltiple.

Entre estas medidas, se encuentran las que van a ahorrar en los recursos humanos del sistema, es decir en nosotros los profesionales.

Esto repercutirá directamente en los usuarios del sistema, del que todos somos acreedores, y supondrá cierre de centros, reducción de camas, de equipos, quirófanos, tratamientos, incremento de listas de espera y la sobrecarga asistencial para los profesionales que tendremos que redoblar esfuerzos por menor retribución.

Rechazamos la introducción de formulas de gestión empresarial que facilitan la privatización de los Hospitales y la At. Primaria. Estas nuevas formas de gestión son modelos ya ensayados, y queda claro que tanto en resto de Europa, como en las CCAA en donde se funciona con este modelo, ni se han abaratado costes, ni la atención sanitaria es mejor, todo lo contrario. La Organización Mundial de la Salud ha señalado deficiencias importantes en cuanto al cuidado de la salud de los pacientes y un encarecimiento de los costes y problemas con la gestión, que es cuatro o cinco veces más que los del modelo tradicional.

Los grandes perdedores de estos cambios que se avecinan serán los ciudadanos, porque la calidad de los servicios sanitarios empeorará, y porque los modelos privatizados tienen unos costes muy superiores. Los ciudadanos se verán obligados a



Sindicato
de Enfermería



federación de sanidad
y sectores sociosanitarios



Sindicato Independiente de Celadores
Personal de Gestión y Servicios



pagar para poder utilizar los centros asistenciales y, con el tiempo una parte de la población, la más pobre y la más enferma, se verá excluida de los sistemas sanitarios. Recordemos el ejemplo de EEUU, donde 47 millones de personas no tienen derecho a ninguna atención sanitaria a pesar de ser el país del mundo que tiene un mayor gasto sanitario.

Las Comunidades de Madrid y la C. Valenciana que a pesar de su larga trayectoria con estos modelos, son de las CCAA con mayor déficit. Es un sistema en el que los beneficios son privados y las pérdidas públicas.

- Rechazamos la imagen que de nosotros se está dando como fuente excesiva de gasto, no queremos ser tratados como una mercancía de la que hay que deshacerse, somos profesionales altamente cualificados, y muy rentables.
- Defendemos la Sanidad Pública universal y de calidad, que ha sido y es, la base fundamental para el desarrollo del Estado del Bienestar y uno de los pilares para asegurar la solidaridad y la equidad dentro de una sociedad.
- Defendemos que como empleados públicos, hemos contribuido a la construcción de un sistema sanitario de calidad reconocida, con nuestra formación, esfuerzo y profesionalidad.

Exigimos que:

- Se reforme la gestión del sistema de manera orientada a una óptima eficiencia y efectividad en la atención sanitaria, sin que se tomen medidas estrictamente económicas que recaigan en los usuarios y en los profesionales.
- Que se proteja y se cuide a los profesionales sanitarios que son la fuente principal de excelencia del sistema.
- Que haya consenso, mediante el diálogo y la negociación, con los interlocutores sociales que representamos a los profesionales y que no se tomen medidas por Real Decreto-ley que afectan a los derechos básicos de todos.
- Que se apueste por la coordinación entre el sector sanitario y socio-sanitario, y se realice mayor inversión en Atención Primaria, porque ello generará un ahorro a medio plazo en todo el sistema.

Todavía estamos a tiempo de salvar un Sistema Sanitario que esta valorado entre los mejores del mundo, por la calidad de sus servicios y sobre todo por su carácter universal, gratuito y solidario. Por eso hacemos un llamamiento a todos los ciudadanos y profesionales de la salud a movilizarnos en su defensa. No podemos permitir que la Sanidad Pública se convierta en un negocio en el que unos pocos se benefician a costa de la salud de todos.

Los profesionales estamos dispuestos a ejercer nuestro deber y nuestro derecho en defensa de nuestro Servicio Público de Salud, y de nuestros puestos de trabajo.